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L’année 2023, post covid, vient de se
terminer et nous voilà déjà projetés en
2024.
En ce début d’année, je vous propose de
revenir sur les réalisations des principaux
projets aboutis en 2023 :
- la finalisation des travaux au cimetière
avec l’agencement des allées et la pose
d’un nouveau colombarium,
- la création d’un canal rue Chalosse,
- l’implantation d’une antenne relais SFR-
Bouygues,
- l’enfouissement des réseaux et la pose de
candélabres rue du Stade et chemin
Lacariou,
- l’acquisition de la parcelle « Lavie »
attenante à l’école.
La page de 2023 est maintenant tournée
et de nouveaux chantiers nous attendent
que nous ambitionnons de mener à bien
en 2024 :
- la finalisation des travaux rue du Stade et
chemin Lacariou avec la pose des trottoirs
et d’un nouvel enrobé,
- la création d’une place publique et cinq
nouveaux logements à l’emplacement des
« ateliers Habas »,
- la construction d’une nouvelle classe en
remplacement du préfabriqué et le
déplacement de la cantine dans l’enceinte
du nouveau groupe scolaire,
- la création d’un tourne à gauche à
l’intersection des rues Gave - Baïse et
Chalosse,
- et la consolidation d’un pilier du pont de
La Baïse.
De gros chantiers en perspective qui
demanderont une fois de plus l’implication
de tous.

Jean-Claude MIRASSOU
Maire d’Abidos
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Le pont de Lacq-Abidos la nuit.
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l Travaux
Jardin du Souvenir : les travaux
d’aménagement du cimetière sont
terminés. Après l’agencement des
allées et l’installation du nouveau
columbarium et du « Jardin du
Souvenir », la société Somdecoste
est venue ré engazonner notre
cimetière.

Canal rue Chalosse : déjà présent sur
le plan Napoléonien, l’entreprise HEA
en a déterminé sa position définitive.
Un grand merci aux propriétaires
riverains. Ils ont accepté de réaliser
un échange amiable équivalent à un
mini remembrement, ce qui a permis
de mener à bien ce projet destiné à
protéger le quartier de nouvelles
crues éventuelles.
Le géomètre a ainsi pu établir un
nouveau parcellaire de chaque côté
du canal. Le curage du canal est
maintenant achevé et les travaux de
mise en place du fossé en bord de
route et des clôtures sont en cours

Antenne relais Arboretum SFR et
Bouygues : le secteur étant
déficitaire au niveau de la couverture
réseau, mandaté par les Pouvoirs
Publics, SFR avait pour mission
d’implanter une antenne relais dans
un secteur bien défini sur Abidos.

Après plusieurs réunions de travail en
conseil municipal, l’emplacement
définitif a été validé au niveau de
l’arboretum afin de limiter les risques
de nuisances. Les travaux
d’implantation et les opérations de
raccordement à la fibre ont été
réalisés. L’approche de l’antenne a
été sécurisée par la pose d’un
grillage ceinturant l’installation.
L’antenne relais est maintenant
opérationnelle.

Création d’une place publique et de
logements communaux : face à la
mairie, le conseil municipal a décidé
de transformer les « ateliers Habas »
en cinq logements. Le cabinet
d’architecture « LS Architectes » à
Artix a été retenu.
En accord avec le cabinet, nous
avons tenu à conserver le bâtiment
en pierres apparentes pour son
cachet, dans lequel seront aménagés
2 T3 et 2 T4 (un de chaque au rez-
de-chaussée et à l’étage), l’un des
logements au rez-de-chaussée étant
« réservé » à des PMR (personnes à
mobilité réduite).
Les différentes installations (énergie,
isolation, matériaux utilisés)
correspondront aux nouvelles
normes et réglementations en
vigueur. Un T5 attenant viendra
compléter le projet.
A ce jour, le permis de construire est
revenu accepté. Les travaux
devraient rapidement démarrer.
Et en face, entre la mairie et les
nouveaux logements qui vont voir le
jour, sera aménagée une place
publique qui deviendra le point
central du centre bourg. Un passage
piéton et un ralentisseur seront
installés, des espaces végétalisés
viendront agrémenter la place, des
bancs en galets et assises en pierre
d’Arudy permettront de créer des
points de rencontre.

Centralisation, agrandissement et
rénovation du groupe scolaire : ce
projet en phase de réflexion depuis
plusieurs mois devrait se concrétiser
rapidement. Une première étape a été
l’acquisition de la parcelle « Lavie »
attenante à l’école. Cette surface
supplémentaire à notre disposition va
nous permettre de rapatrier la cantine
dans l’enceinte scolaire, ce qui évitera
dorénavant de faire traverser la route
aux enfants.
Et enfin, le pré fabriqué qui héberge
actuellement une salle de classe va
être détruit. A sa place, la nouvelle
cantine ainsi que la cuisine scolaire.
Une nouvelle salle de classe attenante
à celle actuelle (qui va être agrandie)
verra le jour. Les nouveaux locaux
hébergeront également la
bibliothèque qui va donc être
déplacée ainsi qu’une salle de réunion
et un bureau pour la directrice.

Digue de la Baïse : altérée par la
sécheresse de l’été dernier suivie de
crues, un petit tronçon de la digue a
bougé, glissant sur la marne et
provoquant une fissure. Après la
sécurisation du secteur, le syndicat a
procédé aux constatations d’usage et
fait réaliser une étude de risques. En
conclusion, la solidité de l’ouvrage
n’est pas entamée. Un nouveau point
d’ancrage a été recommandé et sera
implanté dans les prochains mois.
En complément, suite aux crues
passées, un pilier du pont de la Baïse
a été légèrement déchaussé par
l’eau. Des travaux de consolidation
ont démarré.
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Pont de Lacq-Abidos : après de
nombreux mois de travaux, le pont a
été remis en service avec un très bel
éclairage la nuit.

Sécurisation des abords de la salle
polyvalente : devant une
recrudescence d’actes d’incivilités
derrière la salle polyvalente, le
conseil municipal a décidé de
l’installation de caméras de
surveillance. Implantées, elles vont
permettre de poursuivre les
personnes indélicates qui utilisent
cet endroit comme dépôt sauvage.

Travaux rue du Stade/Chemin
Lacariou : dans la continuité des
travaux réalisés pour
l’embellissement et l’amélioration de
la sécurité des rues du centre bourg,
les réseaux de la rue du Stade et du
chemin Lacariou ont été enterrés. La
société Laffitte finalise la pose de
trottoirs en béton désactivé avant de
refaire l’enrobé.

Géopétrol : : en fin d’année 2023, les
équipes de Géopétrol ont procédé à
une opération de remplacement de
tubes arrivés en fin de cycle,

équipant les puits LA109 et LA102
situés sur les communes d’Abidos et
Lagor.
Prévus pour une durée de 4 mois, les
travaux nécessitent l’intervention
d’une équipe spécialisée et le
recours à des équipements lourds
pour l’extraction et repose des tubes.
Géopétrol s’est engagée et a pris des
mesures pour réduire au minimum
les nuisances olfactives et sonores.

Une mise à jour de notre système
informatique vient de s’achever.
Désormais, pour tout contact
internet, la mairie est joignable à
l’adresse suivante :
mairie@abidos.fr

Cette adresse vient annuler et
remplacer toutes les anciennes.

L’élaboration du PLUi se poursuit. S’appuyant sur l’élaboration du PLU
communal, un premier diagnostic a ainsi permis de démontrer les enjeux
environnementaux et la connaissance du territoire de notre commune.
A ce titre, ont été analysées les spécificités d’Abidos en matière de
population, logements, consommation, disponibilités foncières, activités
économiques, agriculture, équipements publics et réseaux mais
également son patrimoine et son histoire. De plus, concernant les enjeux
environnementaux, toutes les reconnaissances naturalistes, le PPRT
(Plan de Prévention des Risques Technologiques), la prévention en
matière de bruit ou de pollution atmosphérique sont prises en compte.
Un projet a ainsi été appréhendé, s’articulant autour des axes suivants :
- permettre un développement du village intégrant les contraintes
naturelles et technologiques.
- permettre le développement des pôles d’activité de la commune.
- proposer un développement qui permette les circulations douces et le
lien aux espaces de nature
- pérenniser l’activité agricole de la commune.
- préserver les éléments naturels de la commune.

l PLUi

Comme cela avait déjà été réalisé en 2016
par la mise en place d’un « réseau
sentinelles » pour repérer les nuisances
olfactives, nous sommes à la recherche de
nouveaux bénévoles « nez » pour venir
compléter l’équipe actuelle. Ils seront formés
à la connaissance et reconnaissance d’odeurs
spécifiques liées aux activités industrielles,
irritantes, inhabituelles et gênantes.

l Nuisances olfactives

l Budget
En 2023, comme les années précédentes, le Conseil municipal a bâti son budget
sur la base d’un maintien des différents taux d’imposition.

Taxe foncière Taxe foncière
sur les propriétés bâties sur les propriétés non bâties

20,14% 18,55%

A noter que la commune a soldé tous ses emprunts contractés par le passé.
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Elections européenes
Elles auront lieu le dimanche 9 juin
2024.

Recensement
Notre commune fait l’objet d’un
recensement depuis le 18 janvier
2024. Il a été confié à Anne Marie
Cazenave qui passera à votre
domicile pour vous remettre le
code confidentiel que vous avez à
fournir si vous répondez par
internet et pourra vous aider si
vous préférez donner les
renseignements demandés dans
la version papier. Cette enquête
est obligatoire, les réponses sont
protégées par le secret
statistique.

Jeux paralympiques
2024
Le conseil municipal d’Abidos, lors
de sa dernière session, a décidé de
parrainer et financer en totalité le
transport, l’hébergement, les billets
d’entrée et la restauration d’un
jeune dans le cadre du projet
« PARALYMPIQUES PARIS 2024 »

Naissances : au cours des
derniers mois, nous avons appris
la naissance de deux bébés.
Tout d’abord, un petit Antonin
au foyer de Inès FOUQUET et
Jérôme BRAIN, puis Agathe, fille
de Amandine CAZENAVE et Brice
CAMPO. Bienvenue à eux et toutes
nos félicitations aux parents.

Décès : une pensée pour toutes
celles et tous ceux qui nous ont
quittés : Antoinette CONCHEZ-
BOUEYTOU, Amandine TROUILLET,
Maurice LACARRET, Louis LUPIAC,
Henri MARLAT, Claude PETITBON,
Michel DEROSAIRE,
Jean-Denis SALABERT

lLa fin de l'année scolaire 2022-2023 a été marquée par l'annonce du départ de
Louise-Anne Brossier qui a souhaité se rapprocher de son compagnon. Elle a été
remplacée par Valérie Guinle qui a pris en charge les classes de CE1 et CE2 tandis
que Lisa Lartigau continue à s'occuper des CM1 et CM2.
La rentrée scolaire a eu lieu le lundi 4 septembre. Les enfants ont été accueillis au
sein des 2 écoles du SIRP dont la répartition est définie par le niveau de scolarité.

École d’Abidos
Les horaires sont de 8h30 à 12h00 et de 14h05 à 16h35.
Les enseignantes sont :
- Mme Lartigau, Directrice école d’Abidos, enseigne aux CM1-CM2,
- Mme Guinle a en charge les CE1 et CE2.

École d’Os-Marsillon
Les horaires sont de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 16h30.
Les enseignantes sont :
- Mme Lafitte, Directrice école d’Os-Marsillon, enseigne aux PS-MS-GS,
- Mme Anglade enseigne aux GS-CP les lundis, mardis et vendredis (80%),
- Mme Carsuzaa-Roby enseigne aux GS-CP les jeudis.

L’effectif pour l’année scolaire 2023-2024 est de 84 élèves
- Pour Os-Marsillon : 7 en Petite Section, 12 en Moyenne Section, 10 en Grande
Section,13 en CP.
- Pour Abidos : 8 en CE1, 11 en CE2, 11 en CM1, 12 en CM2.

La municipalité tient à remercier
vivement Maîtresse Louise-Anne
pour son implication et la qualité
des cours dispensés à nos enfants et

lui souhaiter pleine réussite dans son
nouveau poste et sa nouvelle école.

l SIRP

Désormais, pour tout contact
internet, le SIRP est joignable à
l’adresse suivante :
contact@sirp-os-abidos.fr.

Cette adresse vient annuler et
remplacer toutes les anciennes.

MMaa
îîttrree

ssssee

LLoouuiissee--AAnnnnee.... .. .. .. .. .. .. .. ..

La cantine
Le prix du repas par enfant et par jour est
de :
- 4,20€ pour les enfants des communes
d’Abidos et d’Os-Marsillon,
- 4,70€ pour les enfants extérieurs aux
deux communes.
Les repas peuvent être commandés au
05.59.71.55.02 et sont fournis par « La
Culinaire ».

La garderie
Le prix est maintenu sur une base

forfaitaire inchangée de :
- 1€ par jour pour les enfants des
communes d’Abidos et d’Os-Marsillon
- 1,50€ pour les enfants extérieurs aux
deux communes.

L’aide aux devoirs
Une aide aux devoirs est mise en place
par la CCLO. Elle se déroule dans les
salles de classes de l’école d’Abidos les
mardis et jeudis de 16h30 à 17h30.
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Implantation de la 6e ligne de fibre de
carbone chez Toray à Abidos
Très utilisée dans les matériaux composites, la fibre de
carbone possède des propriétés exceptionnelles de
résistance et de légèreté. Des éoliennes aux voitures, ses
nombreuses applications permettent un gain de poids, et par
conséquent un gain énergétique essentiel. Pour répondre à
la demande croissante du marché européen, l’entreprise

implante une 6e ligne de production sur son site d’Abidos qui
devrait être opérationnelle en 2025. Cet investissement
estimé à 128 millions d’euros, dont 29,7 millions pour la partie
immobilière, créerait 45 emplois locaux. Toray s’engage à
recourir à des entreprises locales pour la construction et la
maintenance du site. Elle sera aussi tenue de faire appel aux
partenaires locaux de l’emploi pour effectuer ses
recrutements, engager stagiaires et apprentis.

l Vie des sociétés

TORAY : c’est avec peine que nous avons appris le décès de Monsieur Michel BRISSON qui fut à l’origine du
développement de SOFICAR devenu par la suite TORAY. Nous souhaitons avoir une pensée toute particulière pour ce
Monsieur, un « pionnier », un « bâtisseur » et un fabuleux « ambassadeur » des fibres de carbone. Depuis sa prise de
direction en 1983, et durant 30 années dédiées à ce produit innovant, ce projet développement des fibres, devenu son
projet, il n’a cessé de l’intensifier, et grâce à sa ténacité, il a réussi à surmonter des années plus que difficiles au
démarrage. Il a toujours vanté la haute technicité, l’excellence du produit et la qualité de ses équipes pour le produire.
Un de ses collaborateurs de la première heure, Jean Marc Guilhempey, est maintenant aux commandes et continue à
développer avec succès cette entreprise, fleuron de la chimie des matériaux, vitrine du Bassin de Lacq.

Fête Patronale du 26 novembre :
elle a débuté par la célébration de la
messe et d’une cérémonie au
monument aux morts. Puis chacun s’est
retrouvé à la salle polyvalente pour
déguster le repas préparé par le traiteur
PANACAU de Lacq et passer une
sympathique journée de convivialité.

Pour cette année 2024, le conseil municipal vous donne d’ores et déjà rendez-vous
le 23 juin pour la fête du printemps et le 24 novembre pour la fête patronale.

Repas du 11 Novembre : après la
traditionnelle commémoration au
Monument aux Morts, à 11h00, tous les
Abidosiens de 60 ans et plus, rejoints
par des plus jeunes, se sont retrouvés
au restaurant « L’Auberge » à
Hagetaubin afin de partager un
excellent repas, préparé par
Christophe et David et passer un
agréable moment. Cette année encore,
un transport par bus était proposé à
tous les convives inscrits au repas.

Le CCAS a donné également rendez-
vous pour le goûter de Noël le samedi
9 décembre 2023 à tous les
Abidosiens de 65 ans et plus afin de
leur remettre les colis de Noël. Ce
goûter a été l’occasion de nous
retrouver avant les fêtes de fin
d’année.
Le CCAS a déjà fixé au 11 novembre et
14 décembre (goûter de Noël) ses
prochains grands rendez-vous.

l CCAS

Fête du Printemps : le conseil municipal a organisé une journée de
convivialité « grillades » au stade municipal le dimanche 9 juillet. 130 personnes
étaient présentes le dimanche. Suite à la période Covid, Monsieur le Maire en a
profité pour accueillir officiellement et présenter les 20 nouvelles familles
installées à Abidos depuis 3 ans, avant que chacun prenne part au pot de l’amitié
et déguste le repas préparé et servi par le conseil municipal aidé de Serge
BACARDATZ.
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l Occitan
Lenga & societat :
un site portau dedicat a la socializacion de la lenga
occitana

La socializacion de la lenga occitana qu'a enfin lo son site :
Lenga & societat !
Lenga & societat qu'ei lo pòle deu Congrès permanent de la
lenga occitana dedicat a la socializacion lingüistica. Qu'ei un
servici qui òbra a l'usatge e a la difusion de l'occitan dens
l'espaci public e dens la societat. En s’emparant sus las soas
atrunas numericas, lo pòle que prepausa ua auhèrta
completa e personalizada a las collectivitats, enterpresas,
associacions o enqüèra particulars qui desiran har compte
de la lenga occitana a l'entorn de 5 èishs d'intervencion :
- Socializacion : produsir conselhs entà integrar la lenga
occitana dens la comunicacion e las diferentas activitats de
las estructuras.

- Traduccion : gràcias a un hialat de traductors, lo pòle
Lenga & societat deu Congrès qu'assegura un servici de
traduccion (traduccion de tèxte, traduccion simultanèa)
enter lo francés e l'occitan (en totas las soas varietats).

- Toponimia : revelar lo sens de l'environament lingüistic en
s’emparar suus traç qui la lenga occitana a deishats dens lo
paisatge. Aqueras òbras que van de l'estudi toponimic a la
mesa en plaça d'ua senhaletica bilingua en passant per
accions de valorizacion e de mediacion au près deus
abitants e usatgèrs.

- Terminologia : realizar lexics especializats tematics entà
respóner aus besonhs de las activitats en lenga occitana
miadas dens l'encastre de las politicas lingüisticas.

- Sensibilizacion : informar los elejuts, parlamentaris e
territoriaus, suus drets, la realitat e los enjòcs de la lenga
occitana entà que la prengan en consideracion dens las lors
politicas publicas.

Aqueth site portau navèth qu'ei d'ara enlà un lòc unic d'accès
aus nostes servicis e a las nostas atrunas, atau com un espaci-
ressorsa on s’i tròba mantua de las nostas realizacions
(campanhas de comunicacion, òbras toponimicas, lexics,
etc.).

Quaus que sian las vòstas espèras e las vòstas demandas
especificas, n'esitetz pas a contactar, lo pòle Lenga &
societat qui ei aquí entà vs'acompanhar dens los vòstes
projèctes !

Anar a www.lengasocietat.eu

Lenga & societat :
un site portail dédié à la socialisation de la langue occitane

La socialisation de la langue occitane a enfin son site : Lenga
& societat !
Lenga & societat est le pôle du Congrès permanent de la
langue occitane dédié à la socialisation linguistique. Il est un
service œuvrant à l’usage et la diffusion de l’occitan dans
l’espace public et dans la société. En s’appuyant sur ses
outils numériques, le pôle propose une offre complète et
personnalisée aux collectivités, entreprises, associations ou
encore particuliers souhaitant prendre en compte la langue
occitane autour de 5 axes d’intervention :
- Socialisation : produire des conseils pour intégrer la langue
occitane dans la communication et les différentes activités
des structures.

- Traduction : grâce à un réseau de traducteurs, le pôle
Lenga & societat du Congrès assure un service de traduction
(traduction de texte, traduction simultanée) entre le français
et l’occitan (dans toutes ses variétés).

- Toponymie : révéler le sens de l’environnement linguistique
en s’appuyant sur les traces que la langue occitane a laissées
dans le paysage. Ces travaux vont de l’étude toponymique
à la mise en place d’une signalétique bilingue en passant
par des actions de valorisation et de médiation auprès des
habitants et usagers.

- Terminologie : réaliser des lexiques spécialisés
thématiques pour répondre aux besoins des activités en
langue occitane menées dans le cadre des politiques
linguistiques.

- Sensibilisation : informer les élus, parlementaires et
territoriaux, sur les droits, la réalité et les enjeux de la langue
occitane pour qu’ils la prennent en considération dans leurs
politiques publiques.

Ce nouveau site portail est désormais un lieu unique d’accès
à nos services et à nos outils, ainsi qu’un espace-ressource
contenant plusieurs de nos réalisations (campagnes de
communication, travaux toponymiques, lexiques, etc.).

Quelles que soient vos attentes et vos demandes
spécifiques, n’hésitez pas à nous contacter, le pôle Lenga &
societat est là pour vous accompagner dans vos projets !

Accéder à www.lengasocietat.eu
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l Mobilacq l Collecte des déchets verts à domicile

Mobilacq est un service de transport collectif
à la demande proposé par la communauté de
communes Lacq-Orthez et la région
Nouvelle-Aquitaine.
Ouvert à tous, il permet de se déplacer sur
tout le territoire de la CCLO à moindre coût
(2,30 € le trajet simple), sur réservation
téléphonique au 0 970 870 870.
Mobilacq, c'est 230 points de prise en charge
sur tout le territoire avec au moins un arrêt
par commune.
Depuis le mardi 2 janvier 2024, 8 pôles de
destination ont vu leurs horaires de desserte
se généraliser et Mobilacq fonctionne du
lundi au samedi, de 8h30 à 12h et de 13h30 à
17h pour tous.
Les 8 pôles de destination de Mobilacq
concernés sont les suivants : Arthez-de-
Béarn, Artix, Lagor, Monein, Mourenx, Orthez,
Puyoô, Sault-de-Navailles.
Pour rappel, le service ne fonctionne pas le
dimanche et les jours fériés.

Les collectes à domicile sont réservées aux personnes âgées de plus
70 ans et aux personnes en situation de handicap. Elles sont organisées
le premier mercredi de chaque mois, sur appel exclusivement. Afin d'en
bénéficier, il est obligatoire de s'inscrire auprès du service déchets de
la communauté de communes de Lacq-Orthez avant le vendredi
précédent la collecte.
Les déchets doivent être sortis sur la voie publique la veille du jour de
collecte. Pour des raisons techniques, la quantité collectée ne peut
excéder 2 m3 par foyer et par passage. Les feuilles et la tonte doivent
être conditionnées dans des contenants facilement transportables (sacs
ouverts ou contenants rigides). Les branches doivent mesurer 1m de
long et 10 cm de diamètre maximum et être conditionnées en fagots.
Tout dépôt ne remplissant pas ces conditions ne sera pas collecté.
Les déchets sont traités pour être valorisés en compost.

Afin de comprendre et d’apprendre le tri de tout type de déchet, la CCLO
a créé un guide complet et précis, consultable sur son site internet.
En cas de doute, chacun peut s’y référer afin de découvrir des astuces
pour limiter les déchets, des conseils de tri, les points de collecte les plus
proches du domicile et même les contacts des déchetteries.
Si vous préférez la version papier, vous pouvez la retrouver dans vos
mairies ou aux accueils de la Communauté de Communes et en
déchetterie.

l Guide déchets
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Mairie d’ABIDOS
• Lundi et Mardi : de 10h00 à 12h00
• Jeudi et Vendredi : de 16h00 à 18h00
Téléphone : 05.59.71.57.15.
Courriel : mairie@abidos.fr

SIRP
• Lundi et Mercredi : de 10h00 à 12h00 et de 16h00 à 17h00
• Vendredi : de 10h00 à 12h00 et de 16h00 à 18h00
Téléphone : 05.59.71.57.15.
Courriel : contact@sirp-os-abidos.fr

l Société de chasse
L’assemblée générale s’est tenue le 2 juin
2023, à Abidos. Après présentation
des différents rapports (moral,
financier), Gérard Theaux a fait savoir
à l’assemblée qu’il quittait son poste
de président, poste qu’il a occupé
pendant plus de quarante ans mais il a
souhaité rester membre du CA.
L’association a accueilli
chaleureusement l’arrivée de
nouveaux jeunes membres.
A l’issue de la réunion, un nouveau
bureau a été nommé :
� Président : Paris Evan,
� Vice-président : Michel Prestot,
� Secrétaire : Brandon Vieville,
� Trésorier : Gilles Lepeytre,
� Membres : Rémy Astrucq, Jean-
Bernard Douard, Yoan Fuentes, Yan
Llorca, Gérard Theaux.
Un repas est venu clôturer l’assemblée.

l Vivre Ensemble
Après 3 ans d’absence, l’association
« Vivre Ensemble » a repris ses activités
au travers de ses 2 plus importantes
manifestations :
- les 15 et 16 avril 2023, le marché aux
fleurs, qui aura connu un vif succès : les
jardiniers étaient au rendez-vous !
- le 18 mai 2023, la journée « Vivre
Ensemble » : pas moins de 292 jeunes
porteurs de handicap, 66 éducateurs
(pour un total de 358 personnes) et
autant de bénévoles se sont rencontrés
lors de cette journée. Cet effectif, plus
raisonnable, a permis à tous (et selon les
premiers bilans), de pouvoir partager et
profiter de cet évènement dans une
dimension plus humaine.

Le bilan de ces journées est positif :
« Vivre Ensemble », très interrogative
sur la participation, tant des centres
que des bénévoles, a su apprécier le
retour de chacun sur ces rencontres
reconnues.
« Vivre Ensemble » est reparti sur un
nouveau défi : amener 25 jeunes
porteurs de handicap aux
Paralympiques à Paris en 2024.

L’Association travaille en partenariat
avec l’I.E.M.F.P le Hameau Bellevue de
Salies de Béarn. Les temps de réunion
ont permis de créer un logo, de décider
d’un vide grenier le 14 octobre à Salies
de Béarn et d’un concert avec Arraya
et Kanta Donibane le 16 décembre à
la salle Jean Monet à Salies de Béarn.

l Club du 3e âge « Hurous de Bibe »
L’assemblée générale s’est tenue le 4 mars 2023, à la salle des fêtes d’Abidos. Ont été
présentés les différents rapports d’activités, moraux, financiers, le renouvellement
du tiers sortant et les questions diverses. Un calendrier de projets (voyages et repas)
a été présenté ainsi qu’un rappel des activités des lundis et jeudis.

S’en est suivi le délicieux repas annuel mitonné par le traiteur Vella de Poey de
Lescar et animé par Bruno Sallabery (chanteur, animateur).
Quelques jours plus tard, les membres du conseil d’administration ont élu leur
bureau, à savoir :
� Co-présidents : Françoise Maurice et Daniel Leygue ;
� Président adjoint : Roger Trouillet ;
� Trésorier : Marc Trinquier ;
� Trésorier adjoint : Serge Arrieula ;
� Secrétaire : Eliane Loustaunau ;
� Secrétaire adjointe : Eliane Commères.
� Membres : Anita Alvarez, Rosalie Arénas, Mireille Joubert, Gilles Lepeytre,
Thierry Lescoute, Gérard Theaux.
Tout au long de l’année, outre les traditionnels repas et activités, des voyages ont été
proposés, de Nérac à Gurs, mêlant découvertes artisanales et historiques.


